Vpe pág:

Vpe portada:

Audiencia

54,41%

Boric fue un "pelotero" más en Escuela de Michilla

Jugó fútbol con los niños y niñas, hasta llegar a los penales. Fueron varias las actividades que realizó el mandatario con los alumnos, cumpliendo su promesa realizada el año pasado de venir a visitarlos.



PRESIDENTE BORIC JUGÓ FÚTBOL CON LOS ESCOLARES DE LA LOCALIDAD.

Fabiola Vega Molina La Estrella de Antofagasta

na de las sorpresas que tuvo la primera jornada de la gira del Presidente Gabriel Boric a la región fue la visita que realizó a la Escuela Lucila Godoy Alcayaga en Michilla, donde se reunió con la comunidad educativa y compartió con los estudiantes

Esta visita era una promesa que le hizo el mandatario a los estudiantes el año pasado, cuando le enviaron un cuaderno con cartas y dibujos sobre la escuela y la educación rural en Chile.

Fue así que la visita se concretó el jueves, donde los escolares realizaron un montaje de la obra del Quijote y también realizaron otras actividades.

Una de ellas fue el partido de fútbol que jugó con los niños y niñas e incluso, llegaron hasta los penales, momento en que el Presi-



son los escolares que forman parte de la escuela y que compartieron con el Presidente.

dente Boric falló su turno, lo que provocó las risas de todos los presentes.

Además, el Jefe de Esta-do realizó un recorrido por el establecimiento, que alberga a 17 estudiantes, de los cuales dos son

"Nosotros vinimos a conversar con ellos. (La escuela) tiene 17 niños y dos tienen TEA y después de la implementación de la Ley TEA, se implementó una salita de contención emocional", señaló el mandatario en sus redes sociales.

En tanto, la Ayleen Barriga, docente de educa-



LOS ESTUDIANTES REALIZARON LA OBRA DEL QUIJOTE

ción diferencial de la escuela, señaló que a esa salita "vienen los niños a recibir el apoyo emocional para poder alcanzar el nivel que ellos necesitan".

Además, el Jefe de Estado comentó que durante la visita, la comunidad educativa le contó de la historia de la escuela, de lo que realizan día a día en sus jornadas escolares y que fueron recibidos con pan amasado.

"Acá, en un pueblito rural de la Región de Antofagasta, estamos haciendo inclusión", finalizó el mandatario. ©

BHP, expresó que "esta